

1年生 授業風景

職場体験



1月の中旬に二日間、企業での職場体験を行いました。当日に向けて真剣に事前学習を行いましたが、企業での体験は初めてのため緊張した様子でした。実際の企業で働く体験をしたことで就労への意欲を高めるとともに、成果と課題を見付けることができました。職場体験が終わった後には、学年で報告会を行い、学んだことを発表し合いました。

S-1グランプリ



頑張ってきたことや、得意なことなどをみんなの前で発表しました。今回は新型コロナウイルス感染症予防のため、発表する時のみ体育室で行い、その様子のライブ配信を教室で見ながら手拍子などをして全学年で盛り上がりました。仲間の普段とは違う一面を見ることができ、学年の絆が深まりました。

2年生 授業風景

スポーツレクリエーション

2月、運動委員会主催のスポーツレクリエーションを行いました。「大縄8の字跳び」と「棒持ちリレー」を3学年での学年対抗で行いました。2年生として3年生に敬意をもって、1年生には上級生としての態度を見せられるように競技に参加しました。笑顔いっぱい活
動し、他学年との絆を深めました。



健脚会

健脚会はもともと5月に予定していましたが、新型コロナウイルス感染症の影響で行うことができませんでした。3月になり、感染症対策を十分に行ったうえで、とうとう健脚会を実施することができました。学校から小幡緑地までの道、小幡緑地内の周遊コースを、計17km以上歩きました。「ファイトー！」と声を掛けあいながら、最後まで元気よく歩き切る姿に、生徒の体力の向上を感じました。



3年生

授業風景

就労講演会

2月10日（火）、中電ウイング株式会社より卒業生を講師としてお招きし、講演会を行いました。日頃どのような仕事をされているのか、現在の自分の成果と課題、社会人となつてからの気持ちの変化などについて具体的な体験談を交えて話していただきました。就労を控えた時期に、実際に働いている先輩の生の声を聞くことができたことはとても良い経験になりました。



3年生を送る会

3月4日（金）、3年生を送る会が行われました。後輩に向けて一人が一言ずつ、就職からの決意表明をしました。決意表明をすることで、社会人になる自覚がさらに高まったと思います。また、3年間の思い出をまとめたスライドショーを鑑賞し、懐かしさから生徒からは歓声を上げていました。

